

令和2年8月27日

浦里小学校  
6学年保護者様

### 修学旅行実施に向けて

浦里小学校長 片桐芳之

小学校卒業の年に一番子どもたちが楽しみにしている行事「修学旅行」があります。しかし、今年度は「新型コロナウイルス感染症」の状況を慎重に見ながら、実施の決定をしていく必要があります。

浦里小学校は今年度6年生5名であり、他の多くの小学校よりも修学旅行での感染防止対策を取りやすいと言えます。ですので、そのメリットを活かして1泊2日の修学旅行を実施したいと考えております。事前の予約や学習、準備の関係上、約2か月前となるこの時期に今年度の修学旅行について方針をお示しし、保護者の方からのご意見をいただきたいと思います。

(現時点での方針)

- 1 修学旅行を実施するにあたって、現在の新型コロナ感染状況から、県外へ出かけることは控え、県内での修学旅行を実施したいと考えます。



ただし、今後の県や上田圏域の状況がさらに悪化した場合、修学旅行の実施は難しいという判断もあり得ますので、ご承知おきください。

- 2 目的地、見学地については、学級担任が中心になって、修学旅行の事前学習として位置付け、子どもたちの意見も取り入れながら決めていきます。プロである旅行業者と相談して実施に無理のないようにしていきます。
- 3 宿泊施設については、新型コロナウイルス感染防止対策をとり、安全であることを確認して決めていきます。学級担任が事前に下見を行います。
- 4 交通手段については、できるだけ不特定多数者との接触の機会を少なくし、子どもたちの様子を確認でき、万が一の時の対応を取りやすくするために、小型バスを使用したいと思います。少人数のため、一人当たりの交通費が高くなると思いますが、修学旅行は「GoTo トラベル」事業の対象となりますので、それを利用いたします。